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1 -  LA CONCERTATION

La dern iè re  réun ion de l a  Commission lo c a le  à eu l i e u  v o i l à  près de 14 mois . 
Entre  temps , car  des problèmes se posa ien t ,  nous avons adressé 4 l e t t r e s  
à M. l e  P rés iden t  de l a  Commission (25 mars,21 A v r i l , 6 Décembre e t  7 J a n v ie r ) .
A ce j o u r  , aucune de ces l e t t r e s  n 'a  eu de réponse . Quant au compte-rendu 
de l a  de rn iè re  réun ion du 10 Décembre , i l  nous es t  parvenu en Octobre .
Or , s i  l e s  rencon t res  avec M. BONNET ou M. SURDEAU ont  pu se t e n i r  t o u t  au 
long de c e t te  pér iode , nous é t io n s  souvent renvoyés aux é lus  ;, e t  notamment 
au P rés iden t  de l a  Commission Locale , e t  de nombreuses quest ions r e s t a ie n t  
sans réponse.
Quest ion : comment am é l io re r  ce fonct ionnement  ? A qu i  devons-nous nous 
adresser ?

2 -  OCCUPANTS DE BONNE FOI

Lors de no t re  de rn iè re  rencon t re  avec M. RAYNAUD , nous av ions  abordé le s  cas 
de 3 " f a m i l l e s "  non re logées ,  a lo r s  q u ' i l  s ' a g i t  d ' "occupan ts  de bonne f o i " .

-  au 18 b i s  Goutte d 'Or  : MM JABEUR e t  DHOUIED d'une p a r t  e t  
l a  f a m i l l e  DEMBELE
-  au 28 Goutte d 'O r  : M. COTOLONI 

Quest ion : q u e l le s  déc is ions  ont  é té  p r i s e s  ?
(A no te r  que l ' u n  des problèmes évoqués l o r s  de c e t t e  rencon t re  -  l e  16 
I s l e t t e s -  semble ê t r e  en vo ie  de s o l u t i o n  , ce dont nous ne pouvons que nous 
f é l i c i t e r ) .

3 -  HOTELS MEUBLES

Aucune p ro p o s i t i o n  à ce j o u r  n 'a  été f a i t e  aux ré s id e n ts  des h ô te l s  meublés.
Au c o n t r a i r e  , une procédure a é té  engagée par l a  V i l l e  con t re  l e s  10 ré s id e n ts  
du I b i s  Goutte d 'Or  . I l  semble même que l ' i d é e  q u 'a v a i t  l a  V i l l e  de 
rache te r  des h ô te l s  à l a  p é r ip h é r ie  du q u a r t i e r  a i t  é té  abandonnée . Notre 
Assoc ia t ion  a v a i t  déposé en J u in  1985 un p r o j e t  sur  c e t te  ques t ion  , p r o j e t  
re fusé  par l a  V i l l e  .
Questions : q u e l le s  p ro p o s i t io n s  l a  V i l l e  c o m p te - t - e l l e  f a i r e  aux rés ide n ts  
des h ô te l s  meublés ? A q u e l le  échéance ? La V i l l e  s e r a i t - e l l e  favo rab le  à 
ce que des p r o je t s  l u i  s o ien t  soumis sur  ce p o in t  ?

4 -  EXPROPRIATIONS

3 problèmes e s s e n t i e l s  : l a  l e n te u r  des procédures , l e s  immeubles en p é r i l  
ou t r è s  vé tus tes  n 'a ppa r tenan t  pas aux i l ô t s  concernés par l a  1ère phase e t  
l e  règlement des indemni tés ( a i n s i  que s 'en  es t  f a i t  l ' é c h o  "Le Canard Enchainé" 
à propos d'un p r o p r i é t a i r e  du 16 Goutte d 'O r )  .
Quest ions :

-  l e s  démarches pour f a i r e  nommer un juge supp lémenta ire au T r ib u n a l  
des E x p ro p r ia t io n s  o n t - e l l e s  a b o u t i  ?
-  pourquoi  ne pas f a i r e  passer dès maintenant  l e s  immeubles en 
"danger de p é r i l "  des i l ô t s  non concernés par l a  1ère phase en 
e x p r o p r i a t i o n  a f i n  de pouvo ir  mieux gérer  l e s  relogements ?

L'Association PARIS GOUTTE D'OR a pour bu t de : . . . / . . .
- Défendre les intérêts des habitants du quartier de la Goutte d'Or.
- Etudier un plan de réam énagem ent de ce quartier.
- Promouvoir la lutte pour l'hygiène e t  contre diverses nuisances.



-  qu e l le s  s o lu t i o n s  sont  envisagées pour permett re  un règlement 
rap ide  du p r i x  de vente e t  l a i s s e r  a i n s i  l a  p o s s i b i l i t é  à ceux 
qu i  d é s i re n t  se re lo g e r  en rache tan t  un appartement de l e  f a i r e  ? 
Actue l lement  , que ls  sont  le s  d é la i s  en t re  l a  s ig na tu re  de l a  
vente e t  l e  versement du p r i x  ?

5 -  LOCAUX ASSOCIATIFS

Actue l lement  , i l  semble qu'un  t r è s  p e t i t  nombre de commerçants demande à 
ê t r e  r é i n s t a l l é  sur  l e  q u a r t i e r  . I l  es t  donc poss ib le  d 'env isage r  
l ' u t i l i s a t i o n  de rez-de-chaussée d' immeubles pour des locaux a s s o c i a t i f s  . 
Quest ion : c e t te  p r o p o s i t i o n  r e ç o i t - e l l e  l ' a c c o r d  de l a  V i l l e  ? Qu'en e s t - i l  
des au t res  p o s s i b i l i t é s  dé jà  énoncées ( S a l l e  St Bruno, Gymnase, . . . )

6 -  COMMISSARIAT

Quest ion : quand le s  t ravaux  commenceront- i ls  ?

7 -  TRAFIC DE DROGUES

Malgré le s  nombreuses d é c la ra t io n s  , l a  s i t u a t i o n  n 'a  f a i t  que se dégrader à ce 
s u j e t  depuis quelques mois , p a r t i c u l i è r e m e n t  rue des Gardes , à l a  vue de tous. 
Les immeubles sont  i n v e s t i s  , l e s  compteurs EDF ou GDF cassés pour s e r v i r  de 
caches . . .  e t  l e  moins que l ' o n  pu isse d i r e  c ' e s t  que le s  i n t e r v e n t i o n s  de 
l a  p o l i c e  (souvent s p e c ta c u la i re s )  sont sans e f f e t  ( p e u t -ê t r e  parce q u ' e l l e s  
s a c r i f i e n t  au s p e c ta c u la i re )  .
Quest ion : a - t - o n  vra iment  l a  vo lon té  d ' y  m et t re  f i n  ?

8 -  TOXICOMANIE

Lors de l a  réun ion du 10 Décembre , i l  a v a i t  été  annoncé que " l ' o b j e c t i f  de 
l a  V i l l e  es t  d ' o u v r i r  au p lus  v i t e  dans l e  18ème un cen t re  de l u t t e  con t re  
l a  tox icomanie ,  s i  poss ib le  dès 1986 e t  d 'encourager tou tes  le s  i n i t i a t i v e s  
de personnel  en con tac t  avec le s  drogués".
Quest ion : qu'en  e s t - i l  a u jo u r d 'h u i  ?

9 -  SUBVENTIONS

A ce j o u r  , l a  V i l l e  n 'a  t o u jo u rs  pas répondu à l a  demande du C o l l e c t i f  
d 'A s s o c ia t i o n s  pour l e  p irojet  "GOUTTE D'OR EN FETE 1986" , n i  à l a  de rn iè re  
demande de subvent ions  de no t re  A s so c ia t io n  .
Quest ion : pourr ions-nous a v o i r  a u jo u r d 'h u i  des réponses à ces demandes ?

Quest ions annexes ;
-  pourquoi  le s  2 p r o je t s  envisagés pour l e  1er semestre 1986 
(72 /74  Chapel le e t  1 Goutte d 'O r - c f  CR de l a  réun ion  du 10 Déc 1985) 
n ' o n t  pas commencé à ce jo u r  ?
-  qu'en  e s t - i l  de no t re  p ro p o s i t i o n  concernant l e  détachement 
d 'un  f o n c t io n n a i r e  de p o l i c e  pour mieux coordonner l ' i n t e r v e n t i o n  
des d i f f é r e n t s  se rv ices  e t  f a c i l i t e r  le s  r e l a t i o n s  avec le s  
h a b i ta n ts  e t  le s  A sso c ia t ions  ?
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